

第一中学校だより

令和7年11月20日
第21号
八代市立第一中学校

1年生の集団宿泊教室が終了



11月18日(火)、19日(水)に、1年生の集団宿泊教室を行いました。

初日の午前中、水俣市の「環境センター」「水俣病資料館」で学習をした後、あしきた青少年の家に移動しました。

昼食はお弁当です。晴れていたら、海の見えるテラスで食べるお弁当は格別だったと思います。その後、入所式があり、青少年の家の先生から、施設利用についての説明などを聞きました。

午後のプログラムは「ペーロン船」「ビンゴオリエンテーリング」でした。風が強かったため、ペーロン船は沖へ出ることはできず、湾内を2周するコースに変更となりましたが、十分満足できたようです。

午後の活動が済んだ後は、早めの夕食と入浴です。夕食は牛丼。量は十分でしたが、夕方早い時間の食事のため、夜におなかがすかないかが少し心配でした。

19時30分から「ナイトゲーム」を行いました。定められたコースを班ごとにまわる野外活動です。懐中電灯を使わなかったので、安全に暗い夜道を歩くのは、集団でも怖かったことだと思います。迷子になる班もなく、順調に活動を終えることができました。

2日目は、朝のつどいからスタート。6時半に起床した後、7時に芝生広場に集合し、旗の掲揚、ラジオ体操などの活動をしました。寒い朝でしたが、予定時刻に全員集合することができました。

午前中の活動は、昨日に引き続き「ビンゴオリエンテーリング」と「ペーロン船」。

昨日と入れ替えた野外活動を行いました。風がなかったため、ペーロン船は沖に向かって漕ぐことができました。他のクラスとのレースは、とても盛り上がったようです。

体育大会、合唱コンクール、文化祭と、行事が続いた2学期も、残り1ヶ月ほどとなりました。4月には、新入生を迎える「先輩」となります。さすが、中学生は違うなと思われるような先輩となり、4月を迎えましょう。